



## Pressemitteilung

des zfh – Zentrum für Fernstudien im Hochschulverbund

---

### **Geschafft! 66 stolze MBA-Absolventen feiern ihren Studienabschluss**

*Große Absolventenfeier des MBA-Fernstudienprogramms am RheinAhrCampus*

Remagen/Koblenz. Es gehört zur guten Tradition des RheinAhrCampus – Standort der Hochschule Koblenz – den erfolgreichen Studienabschluss der MBA-Absolventen im festlichen Ambiente zu begehen: Im Kurhaussaal des Steigenberger Hotels in Bad Neuenahr feierten mit Freunden und Familien insgesamt rund 200 Personen. Die 66 stolzen Absolventinnen und Absolventen wurden dazu in Talar mit Schärpe und Barett eingekleidet.

Prof. Dr. Uwe Hansen, Studiengangleiter des MBA-Fernstudienprogramms eröffnete die Festveranstaltung mit Grußworten und sprach den Absolventen seine Glückwünsche aus. „Ein Fernstudium – neben Beruf und anderen Verpflichtungen – erfolgreich abzuschließen, ist schon eine besondere Leistung: Hier sind Kompetenzen gefragt, die auch im Beruf zum Erfolg führen, wie ein gutes Zeitmanagement und Zielorientierung“, würdigte auch Prof. Dr. Ralf Haderlein als Leiter des zfh – Zentrum für Fernstudien im Hochschulverbund die frischgebackenen MBA-Absolventen. Einer von ihnen, Jochen Puls, der das Fernstudium mit dem Schwerpunkt Unternehmensführung/Finanzmanagement belegt hatte betonte, dass der Lernaufwand im Studium nicht zu unterschätzen sei, man im Nachgang jedoch voller Stolz auf die Zeit zurückblicken könne.

Nach den Grußworten folgte als Höhepunkt des Abends die feierliche Urkundenübergabe. Die sechs anwesenden Jahrgangsbesten erhielten für ihre überdurchschnittliche Leistung ein Geschenk des Förderkreises der Hochschule im Kreis Ahrweiler e.V.: Sie haben das berufsbegleitende MBA-Studium alle mit der stolzen Note 1,1 bzw. 1,2 abgeschlossen. Bei der anschließenden Fotosession durften die glücklichen Graduierten ihre Hüte fliegen lassen bevor es zum Büffet ging. Auf der anschließenden Aftershowparty feierten alle Anwesenden zu Musik von DJ Ian Jory.

Fünf Semester, also zweieinhalb Jahre, dauert das MBA-Fernstudienprogramm. Den Großteil ihres Studiums lernen die Studierenden im Selbststudium anhand maßgeschneiderter Studienbriefe. Aber auch die freiwilligen Präsenzveranstaltungen – ausschließlich an 4-5 Samstagen pro Semester – werden gerne genutzt. Hier stehen die Dozenten für offene Fragen und gemeinsame Übungen zur Verfügung. Absolventen betonen aber auch, wie wichtig die Freundschaften waren, die sie während des Studiums mit Kommilitonen geknüpft haben.



## Pressemitteilung

des zfh – Zentrum für Fernstudien im Hochschulverbund

---

Das MBA-Fernstudienprogramm richtet sich an Personen aller Berufssparten – sie erwerben in den ersten beiden Semestern General-Management-Wissen und spezialisieren sich in der zweiten Studienhälfte in einem von acht Schwerpunkten: Financial Risk Management, Gesundheits- und Sozialwirtschaft, Leadership, Logistikmanagement, Marketingmanagement, Produktionsmanagement, Sportmanagement und Unternehmensführung/Finanzmanagement.

Der RheinAhrCampus führt das Fernstudium in Kooperation mit dem zfh durch. Hier können sich Fernstudieninteressierte bis zum 15. Januar 2019 zum kommenden Sommersemester unter [www.zfh.de/anmeldung/](http://www.zfh.de/anmeldung/) online anmelden.

Weitere Informationen zum MBA Fernstudienprogramm: [www.mba-fernstudienprogramm.de](http://www.mba-fernstudienprogramm.de) und [www.zfh.de/mba/fernstudien/](http://www.zfh.de/mba/fernstudien/)

### Über das zfh

Das zfh – Zentrum für Fernstudien im Hochschulverbund ist eine zentrale wissenschaftliche Einrichtung des Landes Rheinland-Pfalz mit Sitz in Koblenz. Auf der Grundlage eines Staatsvertrages der Bundesländer Rheinland-Pfalz, Hessen und Saarland kooperiert es seit 1998 mit den 13 Hochschulen der drei Länder und bildet mit ihnen gemeinsam den zfh-Verbund. Darüber hinaus kooperiert das zfh mit weiteren Hochschulen aus Bayern, Berlin, Brandenburg und Nordrhein-Westfalen. Das erfahrene Team des zfh fördert und unterstützt die Hochschulen bei der Entwicklung und Durchführung ihrer Fernstudienangebote. Mit einem Repertoire von über 70 berufsbegleitenden Fernstudienangeboten in betriebswirtschaftlichen, technischen und sozialwissenschaftlichen Fachrichtungen ist der zfh-Verbund bundesweit größter Anbieter von Fernstudiengängen an Hochschulen mit akkreditiertem Abschluss. Alle zfh-Fernstudiengänge mit dem akademischen Ziel des Bachelor- oder Masterabschlusses sind von den Akkreditierungsagenturen ACQUIN, AHPGS, ASIIN, AQAS, FIBAA bzw. ZEvA zertifiziert und somit international anerkannt. Neben den Bachelor- und Masterstudiengängen besteht auch ein umfangreiches Angebot an Weiterbildungsmodulen mit Hochschulzertifikat. Derzeit sind nahezu 6.200 Fernstudierende an den Hochschulen des zfh-Verbunds eingeschrieben.

### Redaktionskontakt:

zfh – Zentrum für Fernstudien im Hochschulverbund  
Ulrike Cron  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Konrad-Zuse-Straße 1  
56075 Koblenz  
Tel. : +49 261/91538-24, Fax: +49 261/91538-724  
E-Mail: [u.cron@zfh.de](mailto:u.cron@zfh.de)  
Internet: [www.zfh.de](http://www.zfh.de)